
Patrick Rakovsky (#22)
Beitrag von „putzi“ vom 25. November 2021, 14:49

Gabs noch nen anderen Rakovsky bei uns??

Der der bei uns gespielt hat als Schäfer da war hatte nie überzeugt und das dürfte der
Hauptgrund gewesen sein warum Schäfer bei uns nur nicht gespielt hat wenn er verletzt war.
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